

Le Congrès du CII rassemble les infirmières du monde entier pour la première fois depuis la pandémie de COVID-19

Le Congrès rend hommage à la profession, avec des présentations d'orateurs renommés et un programme scientifique exhaustif

Montréal, Canada ; 30 juin 2023 – Le Congrès du Conseil International des Infirmières (CII) accueille plus de 6 000 infirmières au Palais des congrès de Montréal (Canada). Il s'agit du plus grand rassemblement d'infirmières depuis le début de la pandémie de COVID-19.

Le Congrès du CII, organisé par l'Association des infirmières et infirmiers du Canada du 1^{er} au 5 juillet 2023, célébrera et commémorera les réalisations et les contributions des infirmières aux soins de santé dans le monde.

Le thème de cette année est *Les infirmières, ensemble : une force pour la santé mondiale*. Il met à l'honneur l'unité et la force de la profession, mises à rude épreuve durant et après la pandémie.

Dr Pamela Cipriano, la Présidente du CII, a déclaré : « La profession infirmière se réunit tous les deux ans en vue de permettre aux infirmières un apprentissage mutuel, de partager les meilleures pratiques et de célébrer nos réussites. »

« Les célébrations, cette année, seront particulièrement émouvantes car nous tenons compte du tribut prélevé par la pandémie, nous aurons à l'esprit les milliers d'infirmières ayant perdu la vie à cause de la COVID-19, mais également en raison de ses conséquences sur le bien-être des infirmières à travers le monde, dont beaucoup ont encore des séquelles. »

« Les soins infirmiers ont toujours été une force puissante pour la santé mondiale, mais la pandémie a montré clairement à tout le monde que les infirmières et les soins infirmiers sont essentiels à la survie et à la santé. Pendant la pandémie, les images saisissantes des infirmières ont montré au monde entier qu'elles constituent une ressource inestimable qui doit être respectée et soutenue plutôt qu'ignorée, comme nous l'avons si souvent fait par le passé. »

« Mais surtout, elles ont révélé la nécessité urgente d'investir dans la formation, l'emploi, le leadership et la pratique clinique des infirmières, pour le bien de tous. Les infirmières sont la force stabilisatrice des systèmes de soins de santé qui doivent maintenant être transformés pour soutenir le personnel de santé et de soins, et les infirmières ne doivent pas être tenues pour acquises. »

« Je me réjouis à l'idée d'accueillir les infirmières de 125 pays de toutes les régions du monde, à l'occasion de ce magnifique événement. Elles partageront leur expérience et les meilleures pratiques, et œuvreront encore et toujours à réaliser l'objectif d'une couverture sanitaire universelle pour tous, en tous lieux et quelle que soit leur situation financière. »

Le programme du Congrès de cette année comprend des séances plénières auxquelles participeront des responsables de la santé du monde entier et des personnalités politiques, dont Jean-Yves Duclos, le Ministre canadien de la santé, Lauren Underwood, membre du Congrès des États-Unis, et David Beasley, l'ancien Directeur du Programme alimentaire mondial, ainsi que des experts en soins infirmiers et des universitaires, notamment Amelia Latu Afuhaamango Tuipulotu, l'Infirmière en chef de l'OMS.

L'organe directeur mondial du CII, le Conseil des représentantes d'associations nationales d'infirmières, se réunit actuellement à Montréal, du 29 juin au 1^{er} juillet 2023.

* * *

Note aux rédacteurs

Le **Conseil International des Infirmières** (CII) est une fédération de plus de 130 associations nationales d'infirmières, représentant les millions d'infirmières et d'infirmiers dans le monde. Géré par des infirmières et à l'avant-garde de la profession au niveau international, le CII œuvre pour des soins de qualité pour tous et pour des politiques de santé solides, partout dans le monde.

Pour de plus amples informations, veuillez contacter Gyorgy Madarasz, attaché de presse,
madarasz@icn.ch
Tél. +41 22 908 01 16

www.icn.ch